



Rivas y Benito. | CASAMAR

El programa “Emprende” de la Universidad arranca con 16 inscritos

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El programa “Emprende Ciudad Rodrigo”, impulsado por la Fundación del Parque Científico de la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento mirobrigense, arrancó ayer con 16 emprendedores inscritos que durante las próximas semanas recibirán formación y apoyo para la puesta en marcha de una empresa.

“Estas sesiones formativas se complementarán a partir de enero con ayudas económicas y con un espacio físico para los emprendedores”, destacó el teniente de alcalde, Domingo Benito.